



かがやき



深まる秋

学校の木々も少しずつ色づきはじめ、深まりゆく秋を感じさせてくれます。10月18日の運動会では、大変お世話になりました。障害物競走やダンス、大玉送りに綱引きなど、子どもたち一人一人が輝いていました。10月末には、さつまいもの収穫を行いました。また、11月には収穫祭や町探検などの行事もあります。自然の恵みや協力してくださる方々への感謝の気持ちをもちながら、これからも様々な体験を通して子どもたちが成長できるよう支援していきたいと思います。

学習予定

国語

- ・紙コップ花火の作り方
- ・にたいみのことば、はんたいのいみのことば
- ・せかいーの話

算数

- ・かけ算
- ・九九であそぼう
- ・かけ算九九づくり



生活

- ・もっとなかよしまちたんけん
- ・さつまいもを収穫しよう

音楽

- ・くりかえしを見つけよう
- ・いろいろな楽器の音をさがそう

図工

- ・えのぐひっぱれインボー
- ・多様な動きをつくる運動遊び
- ・鬼遊び
- ・持久走

体育

- ・みんなが使うみんなのもの
- ・自分のよさ
- ・温かい心で

道徳



現金集金日 11月6日(木)

P会員 7,000円
P会員外 7,000円

前日に集金袋を配付します。
おつりのないようにご協力をお願いい
たします。

生活目標

年間 気持ちのよいあいさつをしよう
11月 感謝の気持ちを伝えよう

ふれあい人権教育コーナー

運動会、1・2年生の表現「かわいいだけじゃダメですか？」では、高学年のお兄さん、お姉さんの「かわいい。」「いいよ。」というかけ声に子どもたちは、「笑顔になりました。」「楽しんでダンスができました。」と話していました。練習のときからとびっきりの笑顔とキレよく踊っていた子どもたち。アップテンポな曲に合わせて踊る子どもたちの姿から、子どもたちはやはりすごい力を秘めているなと感じました。「応援してもらった経験を今度は、みんなが高学年になったときに下の学年にしてあげられるといいね。」と話しました。自分たちがしてもらった嬉しいことを今度は、他の人に繋いでいってほしいです。

★11／19（水）の授業参観は、親子でリース作りを行います。

材料の準備をお願いします

生活科「サツマイモのツルを使ってリースを作ろう」の学習では、リボンやモール等を使って、飾り付けをしますので、材料・接着剤等の準備をよろしくお願いします。

★授業参観の後は、学年部会を行います。

★かけ算の学習へのご協力をお願いします

かけ算の学習が始まりました。2年生の算数といつたらかけ算というくらい大切な学習の一
つです。特に「1つ分の数×いくつ分=ぜんぶの数」というかけ算の意味を理解することが大
切です。例えば、「1パックに3こずつ入っているプリンが2パックだと、 3×2 」など家庭
での生活や買い物などで、ぜひ考えさせてみてください。

また、九九を覚えるためには、毎日の繰り返しの練習が必要です。ご家庭でも九九の練習を
していただきありがとうございます。ぜひ、問題を出したり、頑張っていることを励ましてあ
げたりして、応援をお願いします。

さつまいものつるで遊びました。



「さつまいものつるで何して遊ぶ?」と聞くと、「縄引きがしたい。」「縄跳びがしたい。」と子どもたちから意見が出てきました。縄引きや、長縄跳び、短縄跳び、衣装作り、寝転ぶなど、さまざまな遊びを作り出していました。さつまいものつる切り、リース作り、さつまいも堀りにご協力いただいた保護者のみなさま、本当にありがとうございました。